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第1791回2020年（令和2年) 11月10B(火）

卓話： 「犬と共に元気になる

～日本介助犬協会の活動について」

社会福祉法人日本介助犬協会

専務理事高柳友子様

50年以上経過して、①歴史的建造物の集積がみられる

地域において、その景観形成の一端を担うもの、②街並

み。界隈の重要な要素､ランドマークになっているもの、

③歴史的、物語性を有するも、④意匠、材料、技術、立
地などに地域の特徴を有するもの、これらに該当する建

造物について認定する制度です。

それでは､松風閨の美味しいいお料理と芸術鑑賞をお

楽しみください。
先回の例会

第1790回2020年(令和2年) 11月6日（金）晴

職場例会

料亭松楓閨古川美術館・爲三郎記念館

◆碓氷職業奉仕委員長挨拶

本年度の職場例会は、 「芸術の秋・食

欲の秋を堪能する｣をテーマと致しま

した。まずは、料亭松楓閨にて秋の味

覚を盛り込んだお食事を楽しんでい

ただきました。続いて“芸術の秋”を

◆出席報告

正会員

出席率

35(26)名出席17名

65．38％
満喫するにふさわしいこの古川美術館さんでお過ごし

いただきます。

今回、古川美術館館長古川為之様より、格別のお取

り計らいを賜り、本日の美術館拝観ならびに爲三郎記念

館入館ともにご招待いただくこととなりました。古川館

長のご厚意､そして美術館スタッフの皆ﾉﾏ様のご協力ご

配慮に心より感謝申し上げます。

このような格別の優遇を賜りますのも、館長と御8尼懇の

宮尾先生､そして名高い彫刻家でいらっしゃる山本眞輔

先生が名古屋千種□－タリークラブのメンバーである

からこその恩恵と思います。

先日出席した地区内の職業奉仕委員長会議において、

名古屋千種□一タリークラブには芸術にまつわる仕事

に就いておられる方も多く、非常に文化的なクラブだ、
と他クラブの皆さまからも認識されていると聞き、言高

＜も感じておりました。お顔ぶれを見渡して見ればなる

ほどその通りです。

今日のこの職場例会がそんな皆様に相応しい会として
有意義に楽しんで頂けましたら幸いです。

河合副幹事報告

1）次回の例会は11月10B(火）東急ホテルでの還常
例会です。

大谷会長挨拶

本日は、職場例会ということでいつ

もと違った形で例会を実施すること

になりましたが、お忙しい中多くの

会員の皆様にご出席いただき有難う

ございました。

また、碓氷委員長はじめ職業奉仕

委員会の皆様には、設営にご苦労い

ただき感謝申し上げます。

今から昼食をとってから移動し、古川美術館・為三郎

記念館をご見学いただきます。古川美術館は、 1991(平

成3)年にオーブン、へラルドグループの創業者である古
川為三郎が収集した近代日本画を中心とした洋画・陶磁

器・工芸品などの作品約2800点を収蔵しています。

また、為三郎記念館は、為三郎が晩年を過ごした邸宅を

2007(平成15)年に美術館の分館としてオープンしまし
た。2013(平成25)年には、名古屋市の「認定地域建造

物資産」に認定されました。

ちなみに「認定地域建造物資産」の認定条件は、築
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特別展｢洋画家藤森兼明VS華麗なる中世彩色写本」

特別公開『ブシコー派の画家の時禰書』

～洋画家･藤森兼明氏の近作｡中世彩色写本とそれをテ

ーマとした藤森作品を一堂に会し､時代と国を越えた美の

会長テーマ『不易流行』 本紙はIIIﾉ'三級を仙川しておりますC



共演をお楽しみいただきます｡最大の見所は､古川美術館

の秘宝､彩色写本『ブシコー派の画家の時祷書』(1412年

頃)の3年ぶりの特別公開と､その美に触発された藤森兼

明氏の2020年新作｢アドレーシヨンオブマギ｣(初公開）

です｡600年の時を越えた美の交流とその輝きをご堪能く

ださい。～

古川美術館では、小柳津学芸員によるスライドトーク、展示作

品の鑑賞。その後、爲三郎記念館にて色づき始めた庭園を拝見

し、お茶をいただきながら暫しゆったりとした時間を過ごすこ

とが出来ました。

大谷会長挨拶

本日は、大変お忙しい中、秋季家族例

会に多くの皆様にご出席いただきまし

て、誠にありがとうございました。□

－タリー年度が始まりまして4ヶ月が

経過しようとしていますが、今年度は

新型コロナウイルスの影響で例年のよ

うな形で例会を実施することができなくなりました｡桜

花学園高校でも1学期は､大切な行事を中止にせざるを

得なくなりましたが、2学期は感染予防対策をしっかり

行いながら工夫をして行事を実施しています。9月に行

われた体育祭・文化祭、そして今週月曜日(10月12B)

から木曜日まで2年生が九ﾘ'l'lへ修学旅行に行きましたが、

滞りなく実施することができました。生徒たちの笑顔を

見ていますと、本当にやってよかったなと実感しており

ます。

この秋季家族例会も中止という選択肢もありました

が、親睦委員長を中心にいろいろとお考えいただき、今

回はこのような形で開催させていただきました。多くの

皆様にご参加いただき感謝申し上げます。これから年末

家族懇親会、害の家族会と行事がありますが、工夫をし

て例年に近い形で実施したいと考えていますので、多く

の皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

最後に本日は､料理と会話を楽しんでいただきますが、

コロナ禍でありますので会話は少しトーンを落として

お楽しみいただきますようお願い申し上げましてご挨
拶とさせていただきます。

毎年の｢サントリーウィスキーローヤル｣干支ボトルは藤森氏のデザ

インとのことです｡2021年の｢サントリーウィスキーローヤル<丑歳〉

ボトル｣は五穀豊穣を願う神として尊ばれてきた牛の姿に色鮮やか

に咲く梅が春を告げる華やかなデザインです｡11/4より発売
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宮尾紘司／職業奉仕委員会の皆さん有難う！

碓氷美佳／本日は職場例会へのご参加ありがとう

ございます。実りある楽しい一日となりますよう。

足立一郎 萩原喜代子 樫尾富二

河合隆史 小山雅弘 松岡多加倫

太田和孝 大谷 恩 重見有美

鈴木聖三 舎人経昭 渡邊源市

14件|合計39,000円’

◆朝倉親睦委員長挨拶

ご家族の皆様には、多数ご参加いただき、誠にありがと

うございます。

例年､秋季家族会では観劇を企画することが多いので

すが､今年はコロナウイルス感染防止の観点から回避し、

おいしいものをいただく会とさせていただきました。

特に企画等はございません。今年は、友愛の日でも言席

となるなど、会員相互間でもゆっくりお話しをする機会

があまりないかと思いますので、今日はおいしい食事と

お酒をいただきつつ、ゆっくり語り合っていただきたい

と思います。先々回の例会…………………………………~…………

第1789回2020年(令和2年) 10月24B(zia)8g

秋季家族会／料亭「か茂免」 18：00 §
急げ

蚤

雰延I 園菖員

字遷由

◇ゲスト紹介 1名

米山奨学生邸紫雁さん

◆出席報告

正会員 35(30)名出席26名

出席率 86．67％

ご家族 10名
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’松岡幹事報告

1）次週27日の例会は11月6日（金）に日時を変更し、

職場例会を開催いたします。

2）今月は米山月間ですので、米山寄付につきましても
お忘れなく宜しくお願いいたします。

次回例会: 2020年(令和2年) 11月17B(火) 12:30 名古屋東急ホテルSFルネッサンス

卓話： 「□一タリー財団プログラムについて」 地区補助金委員会委員足立満様（名古屋北RC)


